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联合出版

炎夏送清凉，关怀沁侨心
闵行区侨联开展夏季高温走访慰问活动

走访台资企业 听取专题汇报
闵行区开展《上海市台湾同胞投资权益保护规定》执行情况调研

9月 3 日， 中共闵行区委召开
2020年度第四次专题协商座谈会，
就“党风廉政建设和反腐败工作”、
“‘十四五’ 经济社会发展基本思
路” 两方面工作听取各民主党派、
工商联、知联会、新联会、无党派人
士以及华师大民主党派专家的意见
建议。会议由区委常委、统战部部长
李红珍主持。

会上，区纪委副书记、区监委副
主任俞锦祥通报了党风廉政建设和
反腐败工作情况。

区发改委党组成员、 副主任王
仁涛通报了《闵行区“十四五”经
济社会发展基本思路》编制情况。

与会党外代表人士认为， 在区
委、区政府的坚强领导下，闵行纪检
监察工作在高质量发展上取得新进

展新成效， 全区党风廉政建设和反
腐败工作深入推进， 管党治党责任
严格落实， 人民群众在全面从严治
党中的获得感、幸福感、安全感不断
增强。“十四五”规划研究和编制工
作自去年 5 月份启动以来，认真开
展前期研究，始终坚持“开门办规
划”，全面推进区级规划、区域规划
编制，理清了“十四五”发展的总体
思路和主要目标， 为推动闵行下一
步的发展打下了坚实的基础。

同时，与会代表提出，在党风廉
政建设和反腐败工作方面， 要加强
宣传、强化力度，进一步展现全面从
严治党的决心和成效， 更加形成不
敢腐、 不能腐、 不想腐的自觉。 在
“十四五”规划编制方面，要紧密结
合实际，特别是要根据中央、市委、

区委对当前形势的分析研判和对规
划编制工作的相关要求， 不断对规
划进行完善，使其更符合趋势、符合
区情。

李红珍对党外代表人士从不同
视角提出的务实、中肯意见建议表示
感谢。 她指出，党风廉政建设和反腐
败工作、“十四五” 规划编制两个方
面的工作都非常重要。要认真落实党
风廉政建设的主体责任，持续加大对
不正之风等的整治力度，让老百姓感
受到全面从严治党的成果和效果。关
于“十四五”规划编制，习近平总书
记在近期组织的经济社会领域专家
座谈会上，对相关工作提出了 6个方
面的要求，要着眼长远、把握大势、开
门问策、集思广益、研究新情况、作出
新规划。 下一步，希望广大党外代表

人士继续参与两个方面的工作，过程
中有什么好的意见建议，随时与区委
统战部进行沟通。 同时，希望党外代

表人士积极发挥桥梁纽带作用，在各
自所联系的界别和领域宣传好党的
方针政策。

闵行是上海台商台胞投资、生活
的重要集聚地，也是台商投资发展最
早的区域之一。 今年 4月以来，闵行
区人大常委会侨民宗工委与区台办
一起开展了《上海市台湾同胞投资权
益保护规定》（以下简称《规定》）执
行情况调研，全面了解闵行贯彻落实
《规定》及各项惠台措施的情况。

调研组一行实地走访区内具有
代表性的台资企业， 了解企业复工
复产和基本经营状况； 并组织召开
多场座谈会， 听取相关街镇 （工业
区）、台商、台企的意见和建议。在前
期走访调研、座谈交流、问卷调查、

专家代表意见建议的基础上， 调研
组将收集到的各类意见和问题进行
整理分类，并听取区发改委、经委、
财政局等 14 家部门针对有关问题
的专题汇报。

9月 2日，闵行区六届人大常委
会第三十二次会议听取并审议了关
于贯彻落实 《上海市台湾同胞投资
权益保护规定》有关报告。

下一步， 闵行将重点围绕优化
营商环境， 着力解决企业生产经营
中的难点、痛点、堵点，让台商台企
安心搞经营、放心办企业，大力推动
经济高质量发展。

8月以来申城持续高温，闵行区
侨联上下联动，联合 14 个街镇（莘
庄工业区）侨联开展“夏送凉、暖侨
心”夏季高温走访慰问活动。对全区
190 名早期归侨及侨界困难群众进
行上门慰问， 让他们感受到党和政
府的关怀。

为了克服早期归侨人数较多、
走访任务重的困难， 莘庄镇、 虹桥

镇、梅陇镇、江川路街道侨联积极发
动志愿者，与老归侨结对，上门走访
慰问。 每到一户，各级侨联干部、志
愿者宣传防暑降温、防范新冠知识；
详细了解归侨的生活近况； 征求早
期归侨及侨界困难群众对侨联工作
的意见建议。 早期归侨及侨界困难
群众纷纷表达了对党和政府的感恩
之心和对侨联的感激之情。

闵行区委统战部组织各民主党派
调研“一网统管”工作

为进一步做好“一网统管”
专项民主监督工作，8 月 31 日
下午，闵行区委统战部组织各民
主党派调研小组一行 19 人赴
新虹街道城运中心和区城运中
心调研。 区委统战部副部长、区
社会主义学院院长巫岭，区城运
中心主任张平参加调研。

调研组一行首先来到新虹
街道城运中心，听取城运中心人
员关于平台建设和 “高效处置
一件事”典型案例的情况介绍，
现场观摩街道城运平台各项应
用功能演示。随后来到区城运中
心，听取相关情况介绍，观摩区
一级平台应用功能演示。

座谈交流后上，张平介绍了
闵行推进“一网统管” 工作情
况，并对各民主党派下一步继续

到对口街镇开展“一网统管”专
项民主监督工作提出了建议。调
研组成员围绕 “动态数据”、
“数据安全”、“功能模块”、
“如何提升普通市民关于‘一网
统管’的感受度”等方面，提出
了问题与思考，区城运中心一一

作了说明。
2020年是 “一网统管”建

设的关键年。 下一步，各民主党
派区委将进一步发挥人才优势、
智力优势，以专项民主监督工作
为切入， 为闵行推进 “一网统
管”提供助力。

闵行区委常委李红珍走访调研台企旺旺集团
9月 4 日，闵行区委常委李

红珍走访调研旺旺集团， 实地
了解疫情防控常态化形势下的
台企发展状况。 区台办主任张
海平等参与调研。

李红珍一行首先参观了企
业展示大厅， 详细了解旺旺集
团发展历程、企业文化、产品研

发生产和市场销售等情况。
座谈会上， 旺旺集团中国

旺基金会总经理赵宏利介绍了
企业的发展情况。 目前，旺旺集
团正积极探索多元化发展战
略， 从最初的食品领域逐步向
医院、酒店、地产、农业、文创等
领域进军，在大陆近 30 年的发

展中不断做大做强。 疫情发生
以来， 旺旺集团立足做好自身
发展的同时， 积极向社会捐赠
防疫物资，履行社会责任。

李红珍对旺旺集团取得的
成就和对社会作出的积极贡献
表示赞赏。 她表示，疫情防控常
态化条件下， 正常的生活工作
秩序正在恢复， 旺旺集团在多
个省份都设立了生产基地，吸
纳了许多员工， 为社会就业作
出了巨大贡献。 当前，闵行持续
强化高质量发展、 打造高品质
生活、推进高水平治理，不断增
强城区能级和核心竞争力，着
手编制“十四五”规划，希望旺
旺集团抓住闵行新一轮战略布
局和进博会举办的溢出效应，
不断做强企业，取得更大成就。

9月 10日，闵行区工商联（总商
会）召开六届七次执委会议。

会上回顾了区工商联上半年工
作并部署下半年工作。 上半年区工
商联重点在 “全力投入疫情防控工
作、助力企业复工复产复市、加强思
想政治引领、推进商会规范化建设”
等方面下功夫， 为决胜全面建成小
康社会作出了积极贡献。 下半年突
出抓好意识形态工作、 实施青年企

业家培养、助推“南制北服”新高地
建设、助力民企产业创新发展、开展
“万企帮万村”精准扶贫行动、参与
乡村振兴计划、 强化自身建设七项
工作。

会上还进行了表决通过免去、
增补部分工商联（总商会）六届执
行委员的议程。 工商联主席、 副主
席、执（常）委及机关同志 190 余人
出席会议。

闵行区工商联（总商会）召开六届七次执委会议


